Engagierte Landfrauen

Ehrungen bei der Mitgliederversammlung in Gottenheim

Gottenheim. Seit 20 Jahren sind Christel Ambs und Maria Gerteisen, die aktuell auch Mitglied des Vorstandsteams der Landfrauen ist, Mitglieder des Landfrauen-Ortsverbandes in Gottenheim. Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Landfrauen am Mittwoch, 10. Mai, wurden sie von Vorstandssprecherin Verena Ambs-Rudmann mit einer Urkunde ausgezeichnet. Als Dank für die langjährige Treue zum Verein gab es zudem einen bunten Blumenstrauß.

Geehrt mit Urkunde und Blumen wurden auch für 15 Jahre bei den Gottenheimer Landfrauen Luzia Saier, Thea Rösch, Erika Lais-Borchard, Christine Knapmeyer, und Lucia Dangel, die einige Jahre dem Vorstandsteam angehörte. Seit zehn Jahren engagiert sich bei den Landfrauen Ingeborg Bitterer, die ebenfalls eine Urkunde bekam.

Verena Ambs-Rudmann dankte den Landfrauen für ihre Treue in den vergangenen Jahren. Bei vielen schönen Veranstaltungen seien die Geehrten seit den Jahren ihres Eintritts dabei gewesen – so etwa beim Bauchtanz und an der Fasnet, an der die Landfrauengruppe damals als "Glückliche Hühner" den 1. Platz belegten. (ma)



Christel Ambs (oben, von links), Thea Rösch und Christine Knapmeyer sowie (unten, von links) Ingeborg Bitterer, Maria Gerteisen und Luzia Dangel wurden für ihre langjährige Mitgliedschaft bei den Gottenheimer Landfrauen ausgezeichnet.